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Réunion du Bureau 
Club de Sauvetage Côtier de l’Horizon – Cap-Ferret 

Lundi 17 juillet 2017 à 19h00 
Carré des Sauveteurs SNSM - Cap-Ferret Océan 

 
Membres présents : 

NOM Prénom Etat 
ARSONNEAUD Hélène (trésorière) Présent 
ARSONNEAUD Luc (trésorier adjoint) Présent	
COLLEDANI Fred (président) Présent	
SORBIER Boris (secrétaire) Présent	
 
 
 
Pièce(s) jointe(s) : 
 

• Projet cabane, 
• Projet ordre du jour entretien mairie, 
• Projet lycra école, 
• Projet maillots. 
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ORDRE DU JOUR 
 

1. AssoConnect (Prise en main, construction du Site Web, nom de domaine, boutique 

en ligne, organisation du Module comptabilité, échéances, ….) ; 

2. Assurance du Club ; 

3. Piscine Andernos (créneaux, conventions, …) ; 

4. Budget prévisionnel (Point de situation, utilisation des fonds, …) ; 

5. Cabane (Plans, financement, dossier autorisation, …) ; 

6. 4x4 Club (Financement, stationnement, assurance, entretien, équipements, 

carburant, règles d’utilisation, ….) ; 

7. Remorque (Conception/réalisation, financement, stationnement, entretien, 

immatriculation, permis, …) ; 

8. Préparation entretien Mairie ; 

9. Lycras « Ecole » (tailles, couleurs, commande, flockage, stockage, ….) ; 

10. Lycras « Club/Compétition » (Couleur, Logo, Enseigne GIC, Tailles, commande, 

stockage, distribution, …) ; 

11. Maillots de bain (conception, couleurs, marquage, modalités de commande,  

12. Aménagement statuts – Règlement Intérieur et AG extraordinaire ; 

13. Flyers (Elaboration, duplication, financement, …) ; 

14. Manifestation inaugurale 23 septembre (liste invités, présentation Club, 

remerciements partenaires, cocktail fruit, maintien au frais, expo matériels, tables, 

tente, estrade, sono, musique, ….) ; 

15. Campagne dons - Nouveaux partenaires (4x4, Cabane, ….) ; 

16. Compte bancaire spécifique « Ecole Estivale » ; 

17. Formation des bénévoles (documents péda, sessions milieu naturel, …) ; 

18. Forum des Acteurs de la Presqu’île 9 septembre (permanences stand, animations, 

stand commun SNSM ?, …) ; 

19. Mise à jour du tableau des actions ; 

20. Questions diverses. 
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COMPTE-RENDU 
 
1- AssoConnect 
 
Le logiciel AssoConnect est en phase d’appropriation par les membres du Bureau dans sa 
version gratuite (pour 30 jours) depuis le 1er juillet. Ce dernier deviendra payant à compter 
du 1er août au tarif de 19,00 €/mois. 
Ce logiciel est composé de 3 modules interconnectés : un Site Web, un module de gestion 
des adhérents et un module comptabilité. 
L’objectif fixé est que ce logiciel soit parfaitement paramétré et opérationnel avant la fin du 
mois d’août de façon à pouvoir proposer les inscriptions en ligne via le Site Web dès le 1er 
septembre 2017. 
 
A ce jour : 

- sont saisis les membres du bureau, du comité directeur et les adhérents 
2016/2017, 

- est élaboré la campagne d’adhésion 2016/2017, 
- sont en cours de saisie, les donateurs et dons associés. 

 
Le reste à faire est : 

- terminer la saisie des donateurs et dons (action Boris), 
- prendre en main de la partie comptabilité (action Hélène), 
- la saisie des données comptables (action Hélène), 
- l’élaboration du site web (action Boris), 
- la finalisation de la campagne d’adhésion pour la saison 2017/2018 (action Boris). 

 
 
2- Assurance du Club 
 
2 devis sont disponibles auprès de la MAIF et du Crédit Agricole. 
 
Le reste à faire est de contacter la FFSS pour connaître le niveau de couverture de la 
licence (site FFSS) et de savoir si la Fédération propose d’une assurance que le Club 
pourrait contracter (action Hélène). 
 
 
3- Piscine Andernos 
 
Le Club devrait pouvoir disposer de 3 créneaux : 
 

- le lundi soir de 21h30 à 23h (basin complet), créneau partagé avec la SNSM LCF, 
principalement réservé aux adultes du Club, 

- le vendredi soir de 20h à 21h (basin complet), créneau dédié aux sapeurs-pompiers 
de Lège et Andernos, principalement réservé aux candidats au BNSSA sous 
réserve de la disponibilité du créneau et de l’accord des sapeurs-pompiers, 
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Note : priorité aux pompiers, notamment les JSP, créneau donc non disponible 1 à 
2 fois par mois, 

- le dimanche de 8h à 10h (basin complet), créneau entièrement dédié au Club. 
 
Le reste à faire est : 

- d’établir la convention avec la piscine d’Andernos pour le créneau du dimanche 
(action Boris), 

- d’établir la convention avec la SNSM LCF pour le créneau du lundi (action Boris). 
 
 
4- Budget Prévisionnel 
 
Le budget prévisionnel a été examiné en séance. A ce jour le budget investissement 
prévisionnel fait apparaître un solde créditeur de 4517€, sachant que le Club a investi 
dans : 
 

- 5 paddle boards adultes, 
- 5 nipper boards ado, 
- 6 nipper board ado/enfant, 
- 2 nipper boards enfant, 
- 8 bouées tubes, 
- 45 lycras « école », 
- 50 bonnets « club ». 

 
Le bureau a décidé d’épargner l’excédent en prévision des investissements 
particulièrement lourds prévus pour 2018 (Cabane, container, 4x4, remorque, …). 
 
 
5- Cabane 
 
Le projet et le devis de la cabane réalisés par la SARL BARAK (Nicolas Chusseau au 
Cap-Ferret) a été présenté (voir pièces jointes). A noter que la surface de la cabane est de 
20 m², elle est entourée par des caillebotis, elle est couverte par des bacs aciers. Elle a 
été conçue pour être facilement montée, démontée, transportée et stockée (voir pièce 
jointe « Cabane.pdf »). 
 
Le financement à hauteur de 15000 € reste à trouver. A noter que le coût de la main 
d’œuvre qui représente la moitié du prix peut être diminué par l’aide des membres du Club 
lors de la fabrication. 
 
Se pose également le problème du stockage hors saison estivale. 
 
Ces deux derniers points feront partis de l’ordre du jour de la réunion avec la mairie 
prévue le 19 juillet. 
 
Le reste à faire est : 

- trouver un financement (action collégiale), 
- trouver un lieu de stockage (action collégiale). 
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6- 4x4 Club 
 
A ce jour ont été identifiées les pistes suivantes pour l’acquisition d’un 4x4 : 
 

- prêt d’un 4x4 des plages par la mairie, 
- rachat d’un 4x4 de la mairie en fin d’exploitation, 
- location longue durée (action Fred), 
- achat d’un 4x4 d’occasion, 
- prêt d’un 4x4 sous condition d’une convention. 

 
Les deux premiers points feront partis de l’ordre du jour de la réunion avec la mairie 
prévue le 19 juillet. 
 
La prospection relative à la location avec option d’achat réalisée par Fred est en cours de 
finalisation. A ce jour, pour 312,50€/mois pendant 5 ans, le Club pourrait se doter d’un 4x4 
Toyota pickup Hilux avec de bonnes conditions de reprise au terme des 5 ans. 
 
Luc propose le prêt d’un Pickup sous condition d’une convention d’utilisation à définir 
(action Luc). 
 
Dans le cas de l’achat ou de la location d’un 4x4, le Club pourrait passer un partenariat 
pour l’entretien du véhicule avec Cap Auto (action Boris). 
 
Le reste à faire est : 
 

- trouver un financement (mairie, crédit, sponsoring, …) (action collégiale), 
- trouver un lieu de stationnement (action collégiale). 

 
 
7- Remorque 
 
A ce jour ont été identifiées les pistes suivantes pour l’acquisition d’une remorque : 
 

- achat d’une remorque d’occasion, 
- achat d’une remorque neuve, 
- fabrication d’une remorque. 

 
En ce qui concerne l’achat d’une remorque d’occasion, Luc a sollicité ses collègues et 
devrait avoir des retours à partir du mois de septembre (fin de saison). 
 
La fabrication de la remorque n’est pas envisageable en raison des problèmes 
d’homologation et de mise en jeu de la responsabilité du Club en cas d’accident. 
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Le reste à faire est : 
 

- trouver un financement (crédit, sponsoring, …) (action collégiale), 
- trouver un lieu de stationnement (action collégiale). 

 
 
8- Entretien avec la Mairie 
 
Une réunion avec Eric Lendres (adjoint au Maire) est planifiée le mercredi 19 juillet afin de 
lui faire part de l’avancement du projet (scolaire, acquisition de matériel, …) et des besoins 
du Club (cabane, 4x4, …). 
 
L’ordre du jour définit en séance est en pièce jointe (« OrdreDuJourEntretienMairie.pdf »).  
 
 
9- Lycras « Ecole » 
 
Le design des lycras « Ecole » sont en cours finalisation (voir pièce jointe 
LycrasEcole.pdf). 
 
5 jeux seront disponibles : 
 

- 1 jeu de 10 lycras pour enfant, couleur dominante bleu, tailles XXS et XS, 
- 1 jeu de 10 lycras pour ado, couleur dominante jaune, tailles XS, S, M et L, 
- 1 jeu de 10 lycras pour ado, couleur dominante rouge, tailles S, M et L, 
- 1 jeu de 10 lycras pour adultes, couleur dominante vert, tailles S, M, L, XL et XXL, 
- 1 jeu de 5 lycras pour les formateurs, couleur dominante vert, tailles M, L et XL. 

 
Le reste à faire est de finaliser le design est de transmettre la commande à OceanPerf 
(action Boris). 
 
 
10- Lycras « Club/Compétitions » 
 
Des lycras floqués « Gatty Immobilier Conseils » seront disponibles à la vente depuis la 
boutique du site web du Club. Il n’y aura pas de stock, les commandes se feront en 
fonction des achats au travers de la boutique en ligne. 
 
Le reste à faire est de finaliser le design (action Boris). 
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11- Maillots de bain « Club/Compétitions » 
 
Comme pour les lycras « Club/compétition » des maillots de bain seront disponibles à la 
vente depuis la boutique du site web du Club. Il n’y aura pas de stock, les commandes se 
feront en fonction des achats au travers de la boutique en ligne. 
 
3 types de maillots seront disponible : 1 maillot homme, 1 maillot une pièce femme et 1 
maillot deux pièces femme. Ils seront vert et jaune (couleurs du Club) et marqués 
« SAUVETAGE – HORIZON CAP FERRET » (voir pièce jointe Maillots.pdf). 
 
Le reste à faire est de finaliser le design (action Boris). 
 
 
12- Aménagement statuts – Règlement Intérieur et AG extraordinaire 
 
Non abordé. 
 
 
13- Flyers 
 
Non abordé. 
 
 
14- Manifestation inaugurale 23 septembre 
 
Non abordé. 
 
 
15- Campagne dons - Nouveaux partenaires 
 
Non abordé. 
 
 
16- Compte bancaire spécifique « Ecole Estivale » 
 
Non abordé. 
 
 
17- Formation des bénévoles 
 
Non abordé. 
 
 
18- Forum des Acteurs de la Presqu’île 9 septembre 
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Non abordé. 
 
 
19- Mise à jour du tableau des actions 
 
Non abordé. 
 
 
20- Questions diverses 
 
Fourniture de combinaisons et palmes : 
 
A ce jour nous n’avons aucun retour de la part de Quiksilver en ce qui concerne un 
éventuel partenariat comme convenu et ce malgré nos différentes relances. 
 
Nous avons contacté le surf shop au rond-point de l’Horizon qui souhaite vivement nous 
accompagné dans le développement du Club. Nous les rencontrerons prochainement afin 
de convenir d’un éventuel partenariat. 
 
A noter que les responsables du shop sont en cours d’achat du magasin. Le projet si il 
aboutit sera finalisé courant octobre. Sinon, il nous faudra trouver une solution alternative. 
 
En attendant, pour dépanner, on pourrait s’entendre avec Alexandre Lemarchand pour le 
prêt ponctuel de combinaisons. 
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BILANS DES ACTIONS 
 

1. AssoConnect : terminer la saisie des donateurs et dons (action Boris) 
2. AssoConnect : prise en main de la partie comptabilité (action Hélène) 
3. AssoConnect : saisie des données comptables (action Hélène) 
4. AssoConnect : élaboration du site web (action Boris) 
5. AssoConnect : finalisation de la campagne d’adhésion pour la saison 2017/2018 

(action Boris) 
6. Contacter la FFSS pour savoir si la Fédération dispose d’une assurance que le 

Club pourrait contracter (action Hélène) 
7. Etablir la convention avec la piscine d’Andernos pour le créneau du dimanche 

(action Boris) 
8. Etablir la convention avec la SNSM LCF pour le créneau du lundi (action Boris) 
9. Cabane : trouver un financement (action collégiale) 
10. Cabane : trouver un lieu de stockage (action collegiale) 
11. 4x4 : prospection location avec option d’achat (action Fred) 
12. 4x4 : établir la convention d’utilisation du 4x4 de Luc (action Luc) 
13. Dans le cas d’un achat de 4x4, le Club pourrait passer un partenariat pour 

l’entretien du véhicule avec Cap Auto (action Boris) 
14. 4x4 : trouver un financement (mairie, crédit, sponsoring, …) (action collégiale) 
15. 4x4 : trouver un lieu de stationnement (action collégiale) 
16. Remorque : trouver un financement (crédit, sponsoring, …) (action collégiale) 
17. Remorque : trouver un lieu de stationnement (action collégiale) 
18. Lycras « école » : finaliser le design et transmettre la commande à OceanPerf 

(action Boris) 
19. Lycras « Club/Compétitions » : finaliser le design (action Boris) 
20. Maillots de bain « Club/Compétitions » : finaliser le design (action Boris) 
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PROCHAINES REUNIONS 
 
Sont prévus : 

- le 19 juillet une réunion avec la Mairie, 
- le 24 juillet une nouvelle réunion du bureau est planifiée afin de traiter les sujets 

non abordés ce jour. 
 
 

Fait à Lège Cap-Ferret le 25 juillet 2017 
 
 

Le secrétaire       Le Président 
Boris Sorbier      Fred Colledani 

 
 
 
 
 
 


